
 

RUEGOS Y PREGUNTAS AL PLENO DE 

JUNIODE 2016 

 

 

 Ruego que la junta de portavoces estudie de nuevo la organización de los tiempos de 

las intervenciones para que los plenos resulten menos tediosos, más efectivos y que 

las preguntas vuelvan a tener su espacio en el que se pueda escuchar la pregunta y la 

respuesta pues tal y como está funcionando ahora,  esta parte del pleno pierde todo 

su sentido. 

 

 Volvemos a solicitar que en el espacio recreativo de Las Salinas se construya un 

embarcadero que facilite la recogida de los contenedores de residuos para que estas 

labores no contaminen la zona de ocio que en el buen tiempo es utilizada por muchos 

ciudadanos.      Esta propuesta ya la hicimos el año pasado y el anterior y se nos dijo 

que ya se estaba resolviendo el problema pero el problema sigue igual. 

 

 Volvemos a recordar que sigue sin solucionarse las peticiones de arreglo de los vecinos 

del edificio PAULA en la plaza de San Agustín a los que se les había prometido una 

solución inmediata.  

 

 Rogamos se nos facilite el informe que, hipotéticamente ha realizado el Secretario del 

Ayuntamiento, sobre la situación de EJECUCION DE LAS MOCIONES aprobadas este 

último año. En distintos medios de comunicación los concejales del PSOE se refieren a 

este informe como la garantía de que las mociones presentadas por la oposición están 

cumplidas en un 90% pero la oposición no hemos recibido el informe. 


